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 ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 

EDUCACIÓN, CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD 

 
Mislata, a 7 de junio de 2017, 14:35 horas. 
 
Asistentes:  
 
Dª. Pepi Luján Martínez 

Dª. Ana Mª Julián Ruiz 

 Dª. Dolores Hortelano Ramón 

D. José Luis García García 

Dª. Maika Tarín Darrocha 

D. Ximo Moreno Porcal 

 D. Antonio Arenas Almenar 

D. Fernando Gandía Escorihuela 

D. Alejandro Martinez  Montoro 

D. Javier Gil Marín 

 

 Secretario de la Comisión: Roberto Vallés Villena 
 
Asuntos tratados:  
 
1.- Aprobación del acta de 17 de mayo de 2017. 
 
Se somete a votación la aprobación del acta de 17 de mayo de 2017, la cual queda 

pendiente de aprobación por solicitud de rectificación de la misma y que se detalla a 

continuación. 

 

El Sr. Gil solicita se añada, en el penúltimo párrafo de la segunda página, la siguiente 

frase “quitándoselas para y luego darse a una empresa privada.” 

 

El Sr. Gandía solicita se hagan las siguientes modificaciones al acta: 

 

- En el antepenúltimo párrafo de la página 4 del acta, indica que debe cambiarse 

“Corporación” por “concejalía de Juventud”. Idem en el segundo párrafo de  la página 5 del acta. 

 

-El Sr. Gandía continua diciendo que el Sr. Arenas también dijo que estábamos 

desinformados sobre el tema de la asociación “Menys Graus.  El Sr. Gandía se dirigió al Sr. 

Arenas, entonces, y pidió que le informara.  Y quiere que conste en acta este hecho puesto que 

aquel momento intervino la Sra. Luján en lugar del Sr. Arenas. La Sra. Luján interviene diciendo 
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que no fue así como ocurrió, que intervine cerrando el tema una vez que ya estaba debatido por 

todos, y el Sr. Gandía solicita que conste en acta lo que acaba de decir. 

 

- El Sr. Gandía quiere también que se incluya, en el primer párrafo de la página cinco del 

acta, la pregunta que realizó “¿Consideras que si lo ha llevado bien desde el año 2011?”. 

 

- La Sra. Luján contesta que quiere que conste también que hasta este momento lo han 

hecho bien, pero que ahora el Ayuntamiento quiere hacerlo contando con las asociaciones 

juveniles dentro de un proyecto más ambicioso. 

 

- En la misma página, segundo párrafo, desea que conste el siguiente texto” ¿No tenéis 

nada que decir con el hecho de que el Consell de la Joventut está en contra de la decisión que 

ha tomado la concejalia de Juventud del Ayuntamiento de quitarles la actividad del proyecto 

“Mislata On” a la asociación “Menys Graus” para darsela a una empresa privada?”. 

 

- En la misma página y en el tercer párrafo, manifiesta que quiere que conste en acta, 

que si bien la resolución no nombra al Sr. Arenas, esta hace alusión a la concejalía de Juventud 

del Ayuntamiento cuyo ponente es el Sr. Arenas. 

 

 

2. Ruegos y preguntas. 
 
No habiendo mas preguntas, se pasa al segundo del punto del orden del día, ruegos y 

preguntas. 

 

Interviene el Sr. Gil y manifiesta que no hay ningún problema en debatir el acta, que el 

difícil que el secretario de la comisión pueda recoger y reflejar la literalidad de todas las 

intervenciones. Y continua diciendo que como la manifestó en otra comisión el portavoz del 

grupo Ciudadanos, en la que se solicitaba se realizaran algunas actuaciones del MAC(Mislata Art 

al Carrer)en la avenida de la Paz, el Sr. Gil se une a esta propuesta y pregunta por qué hasta 

ahora no se ha llevado a cabo. 

 

La Sra. Luján constesta que si se han realizado actividades en la avenida en otras 

ediciones del MAC, pero, no obstante, lo tendrán en cuenta para la próxima edición del año que 

viene. 

El Sr. Gil conoce la actuación que se va a hacer sobre las ventanas del colegio Jaume I a 

través de ayuda de la Diputación y pregunta y se va a realizar alguna que otra intervención en 

algún colegio de Mislata a través de dicha administración. 

 

La Sra. Julián contesta que existen proyectos y actuaciones a realizar en otros colegios 

pero no de la envergadura del que se va a acometer en el colegio Jaume I. 
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El Sr. Gil también pregunta si en el cine de verano se va a proyectar alguna película en 

valenciano. 

 

La Sra. Luján contesta que se está trabajando ahora en ello y que en la próxima comisión 

se contestará. 

 

El Sr. Gil continua diciendo que en anteriores comisiones preguntó sobre las bases que 

regularán las fiestas populares en relación con las casetas, y preguntó si iban a ser las mismas, o 

se iba a abrir la participación a más asociaciones. También solicita información sobre las fechas y 

la programación. 

 

La Sra. Luján contesta que se está trabajando en ello. 

 

El Sr. Gil manifiesta que con relación a la preinscripción de los campamentos de verano, 

el año pasado ya comentó que le procedimiento no era adecuado(pues se acudía hasta en 3 

ocasiones al centre Jove para tramitar la solicitud), teniendo que pedir ayuda a amigos o 

familiares para poder realizar todos los trámites aquellas personas que no tenían tanto tiempo 

para realizar la inscripción. Y pregunta si sería posible agilizar el procedimiento, incluso por vía 

telemática, para así evitar colas que empiezan a formarse desde las 6 horas y pérdidas de 

tiempo. 

 

El Sr. Arenas contesta que su intención es que entre toda la gente que lo solicita. Y en 

cuanto a lo demás contesta que se estudiará para evitar dicha situación. 

 

El Sr. Gil también desea que se le conteste que si la preinscripción  se puede realizar por 

vía telemática para agilizar los trámites. 

 

Continua el Sr. Gil, y pregunta sobre se la biblioteca juvenil se podría abrir en el horario 

de 12 a 14 horas,ya que en dicha franja actualmente  se encuentra cerrada. 

 

La Sra. Luján contesta que tiene ese horario en función de los tramos de edad de los 

niños. 

 

Interviene el Sr. Gandía y solicita copias y consulta de las subvenciones recibidas por la 

asociación “Menys Graus”. 

 

La Sra. Luján contesta que tienen acceso al expediente para su consulta, además se 

informó en otras comisiones de las cuantías de las subvenciones recibidas por la citada 

asociación, y a parte se dieron otras ayudas. 
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También solicita información sobre la empresa que va a realizar el proyecto. 

 

La Sra. Luján contesta que la actividad no la va a realizar ninguna empresa y que 

colaboran muchas asociaciones juveniles en este proyecto y jóvenes de los IES. 

 

El Sr. Arenas comenta que se utiliza el término que se da el proyecto a una empresa 

privada y eso no es cierto. El proyecto se realiza con los técnicos y con las asociaciones. No hay 

nada diferente con las anteriores ediciones, antes también se acudía en ciertos momentos a los 

servicios de una empresa privada, y ahora hemos dado becas de voluntariado. 

 

Interviene el Sr. Gandía y pregunta sobre el proyecto de “Cant en valencià”. 

 

La Sra. Luján contesta que no se ha avanzado. 

 

EL Sr. Gandía también pregunta si se le ha cedido a la asociación “Menys Graus” el uso 

de algunas instalaciones para realizar su actividades. 

 

La Sra. Luján responde que se les contestará. 

 

 

Y no habiendo más asuntos de que tratar, siendo las 15:16 horas, se levanta la sesión, de 

cuyo contenido se extiende la presente acta, y de todo lo cual, como secretario, certifico.  

 

 

LA PRESIDENTA,         EL SECRETARIO,  

          LOS/AS CONCEJALES/AS ASISTENTES, 
 


